

# Redefiniendo la obesidad



El 14 de enero de 2025 la revista The Lancet sobre diabetes y endocrinología publicó los resultados de la Comisión de Diabetes y Endocrinología sobre la definición y los criterios diagnósticos para definir la obesidad clínica, reconociendo que existen obstáculos y vacíos en los conocimientos sobre este campo. Cambió la forma de cómo pensamos sobre la obesidad. Para lo cual provee una nueva definición y un marco diagnóstico. Identifica cuando la obesidad es un factor de riesgo y cuándo representa un estado previo a la enfermedad.

Esta Comisión se derivó del reconocimiento que la obesidad se presenta en la octava parte de la población mundial,

no se contaba con un consenso global sobre la clasificación y definición de la obesidad tienen diferentes perfiles de salud y necesidades y son discutidos como si fuera una sola identidad definida por un solo parámetro, por lo que había que examinar el problema en las diferentes clases sociales y en sus diferentes ingresos, representando un amplio espectro de estudio.

Sus resultados han sido apoyados por más de 75 organizaciones internacionales que tienen interés en el tratamiento y el cuidado de las personas afectadas.

**Rolando Calderón Velasco**

<sup>1</sup>Editorial: Redefiniendo la obesidad: avanzando en la atención para una vida mejor. La revista The Lancet sobre diabetes y endocrinología. Redefiniendo la obesidad: avanzando en la atención para una vida mejor. (14 de enero 2025).

**Citar como:** Calderón Velasco R. Revista de Revistas. Redefiniendo la obesidad. Diagnóstico (Lima). 2024;63(4):294.

**DOI:** <https://doi.org/10.33734/diagnostico.v63i4.552>

**Correspondencia:** Rolando Calderón Velasco.

**Correo electrónico:** rocalve@gmail.com



Revista  
DIAGNÓSTICO



Revista  
DIAGNÓSTICO



Revista  
DIAGNÓSTICO